

Reha Rheinfelden: Beförderung von Dr. Niklaus Urscheler zum Stv. Chefarzt Neurologie

Rheinfelden, 5. April 2017 (rrhf) – **Der Leitende Arzt Neurologie Dr. Niklaus Urscheler wird zum Stv. Chefarzt befördert. Die Reha Rheinfelden bestärkt damit die langfristige Strategie der Klinik in ihrer speziellen Kompetenz für die Schwerstbetroffenenrehabilitation und die Rehabilitation des Schlaganfalls.**

Dr. Niklaus Urscheler, Facharzt für Neurologie FMH, trat im Frühjahr 1999 als Oberarzt in die Reha Rheinfelden ein und wurde im Folgejahr zum Leitenden Arzt und Ärztlichen Leiter der Rehabilitativen Intensivstation RIA (damals Frührehabilitation) befördert.

Er war massgeblich am Aufbau der Schwerstbetroffenenrehabilitation und der Frühphasenrehabilitation beteiligt und konnte sich in diesem Bereich hervorragende fachliche Kompetenzen insbesondere in der Rehabilitation des Schlaganfalls aneignen. Weitere fachliche Verdienste sind der Aufbau der Schluckdiagnostik zusammen mit dem Leiter der Logopädie Dr. Wilfried Kuhn, das Kanülenmanagement bei schweren Schluckstörungen und die Ausbildung des Pflegepersonals für die rehabilitative Frühphase. Weitere seiner Spezialgebiete sind die periphere Neurologie und Neurophysiologie mit Elektromyographie und Elektroneurographie zur Diagnostik von Nervenschädigungen.

Die Reha Rheinfelden gewährleistet mit dem langjährigen Stv. Chefarzt Dr. Heiner Brunnschweiler und Dr. Niklaus Urscheler die langfristige Weiterentwicklung des gesamten Spektrums der Neurologischen Rehabilitation auf höchstem fachlichem Niveau.

Bild: Dr. Niklaus Urscheler

Weitere Informationen:

Prof. Dr. med. Thierry Ettlin, Chefarzt und Med. Direktor

Tel: +41 (0)61 836 52 31, th.ettlin@reha-rhf.ch

www.reha-rheinfelden.ch

Die Reha Rheinfelden ist eine privatrechtliche Stiftung auf gemeinnütziger Basis mit öffentlichen Leistungsaufträgen. Das führende Rehabilitationszentrum für Neurologie, Orthopädie, Rheumatologie und Sport liegt auf 274 m ü.M. in einem Park am Rande Rheinfeldens – eingebettet in der Rheinlandschaft zwischen Jura und Schwarzwald. Die Klinik verfügt über 183 Betten in Privat-, Halbprivat- und Allgemeinabteilungen. Patientenzimmer, Infrastruktur und Therapieeinrichtungen entsprechen mit ihrem hohen, zeitgemässen Standard allen Anforderungen. In der Reha Rheinfelden werden über 2'100 stationäre Patientinnen und Patienten sowie rund 6'500 ambulante Fälle pro Jahr betreut – aus der Region, aus der ganzen Schweiz und auch aus dem angrenzenden Ausland. Über 560 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in jeder Hinsicht für das Wohl der Patientinnen und Patienten besorgt. Die Reha Rheinfelden ist Mitglied von SWISS REHA und gehört zu den Swiss Leading Hospitals. www.reha-rheinfelden.ch